



## 芸術とは美の世界である 講座・教室等に多数参加を!!

小須戸町社会教育指導員

親松 四郎

十九世紀末、スペイン  
ノ北部サンタンドルの洞窟で五才になる少女が天井に動物の絵(野牛)を発見した。この絵は旧石器時代のものであることが後で判明した。これがアルタミナ洞窟の有名な話である。人は既に有史以前に絵をかいだりと聞かれる。自分で描いた絵を自分の部屋に飾るなんと楽しいことではないか。

自ら絵をかいたことを思ふ。自分で描いた絵を向かってクレヨンを走らせる頃は無心に素直に何

が駄目だと一人で決めてしまう。どんなきっかけでそうなつてくるのか不思議に思う。画家の絵はよく自分のは下手で恥か

き道具だと決定的にしてしまう。どんな家庭に行つても一、二枚の絵は何處かに飾つてある。中に

何時分の間にか自分は絵をかいたことを思ふ。それも基礎から習える

と、いうことは有難いこと

である。若しかするとそ

下手で人に笑われるかも

し込みが順次人数がへつて、ある特定の人しか出

て来ない。他のクラブや

教室もそうらしい。仕事

をもち定められた日に雨

の日、風の日、に通つて

ことだと思つて決心をしたら

支障のない限り習える時

に習つておくといふこと

である。若しかするとそ

う最上のものかも知れな

い。それも基礎から習える

つて地元の神的な型態

をつぶつと広げるには、誰か旗

を立てるやうな気がなけ

れば後につかない式の過

去のやり方は止め講座、

教室、クラブなどの時に

面でも沢山の人々をもつた

文化協会も私もと進ん

で習い、また語り合ひ教

え合う気持ちが老青少年年

は、その人の年令を問わ

過ぎたるらか? 文化方

会の実態を適確に把握し

て、それに即応する社会

教育方策を樹立し、実践

し、住民の自治能力の向

上を図ることが、その役割であるということを痛感した。

私は、公民館は地域社会に開催された大会に参加した感想を一言。

大会の主題は、生涯教

育の推進と地域社会の形

成はどのようなる役割を果

すべきかと、ということだつたが、私は都市近郊地帶

の分科会に出席した。

私は、公民館は地域社会に開催された大会に参加した感想を一言。

大会の主題は、生涯教

育の推進と地域社会の形

成はどのようなる役割を果

るべきかと、ということだつたが、私は都市近郊地帶

の分科会に出席した。

私は、公民館は地域社会に開催された大会に参加した感想を一言。

## スポーツと芸術の秋開幕!

### 一町民運動会、総合スポーツ大会を開催

### 文化祭にも多彩な行事を計画

恒例の町民運動会や総合スポーツ大会、文化祭等の行事が十月（十一月）に集中して行われます。公民館報にも毎月「町民体力づくり」キヤンペーングを行っておりますよ。うに、明るい町づくりはまず体力づくりからです。これらスポーツ行事の他にも、卓球やバレー・ボーラー、バドミントンなど毎週定期的に練習を行つていて、中央公民館では文化・芸術の振興も「体力づくり」と平行して力を入れております。陶芸、絵画、手芸、茶の湯など、大いに文化的な趣味をもたれるよう、便宜をはかりたいと思つておりますので、お気軽に事務局へご相談下さい。

また、中央公民館では文化・芸術の振興も「体力づくり」と平行して力を入れております。陶芸、絵画、手芸、茶の湯など、大いに文化的な趣味をもたれるよう、便宜をはかりたいと思つておりますので、お気軽に事務局へご相談下さい。

◎町民運動会  
日時：10月1日（日）  
午前9時開会式  
会場：中学校グラウンド  
※雨天の場合町民体育馆

◎スポーツ教室に参加して  
本町四高橋忠太郎  
月毎に変更する種目別球技等  
が多彩に組まれたスポーツ教室。毎日充実した満足感でいっぱいです。毎週火曜日の夜の体育館は楽しく、また、時にトトレーニングと、二力

◆町民運動会、文化祭、総合スポーツ大会の詳細は後日各戸に配布します。

◆駅伝大会の七種目。  
駅伝大会の七種目。

◆町民運動会、文化祭、総合スポーツ大会の詳細は後日各戸に配布します。

◆駅伝大会の七種目。

◆駅伝大会の七種目。

明るい小須戸町は  
まず健康から!!

十月十日「体育の日」汗を流して新しいスター<sup>(4)</sup>  
トをきりましよう!!

スポートの秋の二週間に土・日・祭日と、しっかりやれる日が皆さんの参加を待っているのです

皆んなで日頃の運動不足の喰きを吹きとばしましょ。

### 【青年通信】

#### 能登半島を一周・史跡廻り

金賞に入賞!!

吹奏楽部長 松沢 守

が集まり結成されたもので大きい期待されている

で天ヶ沢青年会

エレン・シンデレラさ

ん(加洲オースター市、十九才)がお盆に来町し

月八日、車で石川県能登半島を一周、十日に帰町した。

同青年会は、矢代田に去了る八月十三日、同青年会員が、自分の故郷を矢代田内でのゴミひらいを行つた(写真)。

一緒に大ヶ沢の海津樹太郎さんの家の米たもので

年生十六名、一年生二

名の計三十四名でした

ある審査員は、「来年か

らAの部」に出場した

る三年生十六名二

年生十六名二

のうち今回出場した

のは、三年生十六名二

年生十六名二

年生十六名二

のうち今回出場した

のは、三年生十六名二

年生十六名二

のうち今回出場した

◎山の手大運動会  
日時：8月27日、炎天下

にもかかわらず、四チ一

ム対抗とあって大変熱が

かかりました。もつとも死

うなぐらいの接戦でした

太大会運営の役員も大変

綱引き競争などは勝負

つかれました。もつとも死

うなぐらいの接戦でした

大変熱がかかるので、

◎横水分館大運動会  
日時：8月27日、炎天下

にもかかわらず、四チ一

ム対抗とあって大変熱が

かかりました。もつとも死

うなぐらいの接戦でした

太大会運営の役員も大変

綱引き競争などは勝負

つかれました。もつとも死

うなぐらいの接戦でした

大変熱がかかるので、

大熱戦を展開(写真下)

新栄町二南波美由紀五年

矢代田西須千春三年

天ヶ沢高取直道四年

大川前三田中久美子四年

新栄町二南波美由紀五年

矢代田西須千春三年

天ヶ沢高取直道四年

大川前三田中久美子四年

新栄町二南波美由紀五年

新栄町二南波美由紀五年

前回の正解は

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

抽選の結果、次の方々へ

前回の正解は

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

三間、秋刀魚と書いて□

市場移転より

我妻清作

我妻清作

我妻清作

我妻清作

我妻清作

我妻清作

我妻清作

我妻清作

我妻清作